

## RIWAYAT HIDUP



**Iftitachul Mukarromah** merupakan nama lengkap penulis, dilahirkan di Pasuruan, 10 Agustus 1997. Penulis merupakan anak pertama dari pasangan Karyo Utomo dan Khotimah. Penulis bertempat tinggal di RT 03 RW 01 Dsn Karanggondang Desa Pucangsari, Kecamatan Purwosari, Kabupaten Pasuruan. Saat ini penulis telah menikah dengan seorang laki-laki bernama Mohamad Khoiron. Kontak penulis yang dapat dihubungi yaitu 085895559378 dan e-mail: [iftitah.karimah@gmail.com](mailto:iftitah.karimah@gmail.com).

Penulis menempuh pendidikan di Sekolah Dasar Negeri Pucangsari 01 pada tahun 2004 sampai 2010. Pada tahun 2010 ini, penulis juga mulai menempuh pendidikan di Pondok Pesantren Ngalah Sengonagung sampai tahun 2019 dan melanjutkan pendidikan di Madrasah Tsanawiyah Darut Taqwa 02 Sengonagung pada tahun 2010 sampai 2013. Kemudian melanjutkan pendidikan di Madrasah Aliyah Darut Taqwa Sengonagung sampai tahun 2016. Selanjutnya menempuh pendidikan di Universitas Yudharta Pasuruan, tepatnya di Program Studi Ilmu al-Qur'an dan Tafsir hingga tahun 2020.

Pengalaman organisasi penulis sejak tahun 2016 yaitu sebagai anggota aktif di Himpunan Mahasiswa Ilmu al-Qur'an dan Tafsir. Selain itu, pengalaman seminar penulis sejak 2016 antara lain: berperan sebagai peserta sekaligus panitia dalam Seminar Nasional dengan tema "Menghakimi Perempuan: Vonis-vonis Perempuan dalam Penafsiran al-Qur'an", peserta sekaligus panitia dalam Simposium Tafsir Hadits dengan tema "Politik Identitas: Studi al-Qur'an Hadits dalam Memperkuat Kebangsaan dan Keagamaan di Indonesia", peserta sekaligus panitia dalam kegiatan "Kuliah Epistemologi Tafsir: Hermeneutik", peserta sekaligus panitia dalam kegiatan "Bedah Buku: Dialektika Langit dan Bumi", peserta dalam kegiatan Stadium General dengan tema "Membangun Sumber Daya Manusia Unggul yang Religius Pluralistik Menuju Indonesia Emas", peserta dalam kegiatan Kuliah Tamu dengan tema "Empati Sosial dalam Bingkai Kebhinnekaan", dan peserta dalam kegiatan Seminar Internasional dengan tema "Multicultural Verses: Message of the Qur'an and Hadith in Realizing World Peace".